

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Pimpin Upacara di SMA N 1 Nyalindung dalam Program 'Police Goes To School'

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jan 15, 2024 - 11:37



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Pimpin Upacara di SMA N 1 Nyalindung dalam Program 'Police Goes To School'

Hari Senin pagi ini, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripta Dede Irvana, mengambil peran sentral dalam kegiatan 'Police Goes To School' di SMA N 1

Nyalindung. Upacara tersebut, yang berlangsung mulai pukul 07.00 WIB, berhasil menciptakan suasana yang ceria dan penuh semangat di lingkungan sekolah.

Dalam perannya sebagai Pembina Upacara, Bripka Dede Irvana tidak hanya memimpin upacara dengan penuh dedikasi, tetapi juga menyampaikan himbauan yang sangat relevan untuk meningkatkan kualitas pembelajaran dan perilaku siswa sehari-hari.

Salah satu poin penting yang disorot oleh Bhabinkamtibmas adalah pentingnya meningkatkan disiplin dalam pembelajaran sehari-hari. "Disiplin merupakan kunci kesuksesan kita di masa depan. Dengan menjadi siswa yang disiplin, kita membentuk karakter yang kuat dan tangguh," ujarnya dengan penuh semangat.

Selain itu, dalam himbauannya, Bripka Dede Irvana juga menekankan pentingnya tertib berlalu lintas dan menghindari penggunaan knalpot brong. "Kita harus menjadi pelopor perilaku berkendara yang aman dan bertanggung jawab. Hindari penggunaan knalpot brong yang dapat mengganggu ketentraman lingkungan sekitar," tambahnya.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga menyoroti bahaya hal-hal negatif seperti penyalahgunaan narkoba dan pergaulan bebas. "Kita harus bersama-sama menjauhi hal-hal yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain. Kesehatan dan keamanan bersama harus diutamakan," paparnya dengan serius.

Tidak hanya itu, Bripka Dede Irvana juga memberikan saran agar siswa tidak nongkrong-nongkrong setelah masuk dan pulang sekolah. "Ini adalah langkah sederhana namun efektif untuk menjaga keamanan diri dan menghindari hal-hal yang tidak diinginkan," kata Bripka Dede Irvana dengan penuh perhatian.

Terakhir, Bhabinkamtibmas mengingatkan siswa untuk memberitahukan kegiatan di luar sekolah kepada guru atau orang tua. "Ketika kita berkomunikasi dengan guru atau orang tua, kita memberikan rasa aman dan percaya diri kepada mereka. Ini adalah langkah positif untuk membangun hubungan yang harmonis," tandasnya.

Kegiatan 'Police Goes To School' di SMA N 1 Nyalindung ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Komitmen Bripka Dede Irvana dalam memberikan edukasi positif kepada siswa mendapatkan apresiasi tinggi dari para peserta upacara dan pengelola sekolah.

Dengan demikian, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom, melaporkan bahwa kegiatan tersebut berlangsung sukses dan memberikan dampak positif bagi pembentukan karakter siswa di SMA N 1 Nyalindung.